
Gli organizzatori dei prestigiosi concorsi 
di bellezza “La Scala della Moda” e “La 
Fotomodella Italiana” si sono incontrati 

a Enna per consolidare la loro collaborazione, 
iniziata sei anni fa.
Il patron de “La Scala della Moda”, Giuseppe 
Pappalardo, e il direttore artistico Joselito 
Pappalardo hanno condiviso idee e progetti con 
Andrea Giannetto, uno degli organizzatori de 
“La Fotomodella Italiana”. L’incontro è stato 
un’opportunità, tra l’altro, per mettere in atto 
nuove modalità di collaborazione e dare, in 
vista dei prossimi eventi, utili suggerimenti alle 
miss presenti, Ludovica Di Gregorio, eletta Miss 
Trinacria 2023 al concorso ennese, e Francesca 
Prato, selezionata a Enna per il concorso “La 
Fotomodella Italiana”. Presente anche Simona 
Agliardi, Miss Simpatia per la Fotomodella 
Italiana.
“Ci auguriamo che questa collaborazione possa 
durare a lungo. Con Giannetto, sin dall’inizio, 

abbiamo avuto una grande sintonia”, ha 
dichiarato Giuseppe Pappalardo.
Il direttore artistico de “La Scala della Moda”, 
Joselito Pappalardo, ha espresso apprezzamento 
per l’organizzazione de “La Fotomodella Italiana”, 
concorso che si svolge ogni anno a Mantova, 
sottolineando le straordinarie opportunità offerte 
alle concorrenti di entrambi i concorsi.
“Le due nostre ragazze presenti oggi – le parole 
di Joselito Pappalardo - sono state selezionate 
dalla Fotomodella Italiana la scorsa estate a Enna. 
Grazie anche alla partnership tra i nostri concorsi, 
Ludovica Di Gregorio sta collaborando con un 
fotografo internazionale, Norberto Wittwer, e 
presto si recherà a Praga per alcune riprese 
cinematografiche. Francesca Prato, invece, 
lavora attualmente con un’agenzia di moda di 
alto livello. Ci impegniamo al massimo per offrire 
importanti opportunità ai nostri concorrenti. Si 
inizia magari come un gioco - conclude Joselito 
Pappalardo - ma possono nascere esperienze 

straordinarie, come nel caso di Joseph Lantillo, 
vincitore del titolo di Mister Moda Sicilia nel 
2019, attualmente impegnato con il programma 
Mediaset ‘Avanti un altro!’”. 
“La Sicilia è sempre stata per il nostro concorso 
una regione di grande importanza - ha dichiarato 
Andrea Giannetto -. Qui a Enna ho conosciuto 
veri amici che organizzano ogni anno un grande 
spettacolo. Ogni volta che sono con loro, imparo 
molto e questa cosa la trasmetto al mio concorso”.
Per le miss presenti la partecipazione al concorso 
“La Fotomodella Italiana” è stata un’esperienza 
unica ed emozionante, non solo per l’opportunità 
di avviare nuove collaborazioni con realtà 
altamente professionali, ma anche e soprattutto 
per la possibilità di creare nuove amicizie e fare 
nuove esperienze nel settore della moda.
In conclusione, alle miss sono stati consegnati 
attestati di merito per il loro impegno nella 
promozione dei due concorsi, accompagnati da 
un omaggio floreale.  
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Davide Costantino, 27enne di Carini, ha conquistato il titolo 
di Mister Moda Sicilia durante l’ultima edizione della 
Scala della Moda di Enna. Grazie al concorso organizzato 

dall’Associazione GentediDomani ha avuto l’opportunità di 
partecipare alle finali di “Bellissimo d’Italia” e “Mister Italiano”. 
Costantino nutre una grande passione per la moda e spera di 
ottenere ulteriori successi in questo settore. 

Chi è Davide Costantino e cosa fa nella vita?
Ho 27 anni e lavoro come giardiniere. Ho sempre avuto una 
grande passione per la moda, i concorsi di bellezza e tutto il 
mondo che ne fa parte.

Come ti sei avvicinato al mondo dei concorsi di bellezza?
Mi sono avvicinato al mondo dei concorsi di bellezza in età 
adolescenziale, partecipando e vincendo il mio primo concorso 
all’età di 15/16 anni. È sempre stata una mia passione e da quel 
momento in poi non ho mai escluso o rifiutato altre esperienze 
in questo settore. Spesso mi dicevano “Davide, dovresti fare il 
modello!” ed effettivamente, modestia a parte, avevo tutte le 
carte in regola. Ma non avrei mai pensato addirittura di arrivare 
a vincere alcuni concorsi.

Come ti sei trovato ad Enna nei giorni della finale?
Nei giorni della finale ad Enna ero parecchio teso. Partecipavo 
per il quarto anno consecutivo, ma questa volte ne sono uscito 
vincitore. È stata una delle emozioni più belle e forti della mia 
vita. 

Consiglieresti ad altri la partecipazione alla Scala della 
Moda?
Consiglierei a tutti questa esperienza, perché non si tratta solo 
di un concorso, ma di una vera e propria crescita personale. È un 
bagaglio di emozioni indelebile, indipendentemente dal risultato.

Dopo aver vinto la fascia hai avuto l’opportunità di 
partecipare ad altri concorsi o eventi nel campo della moda 
e dello spettacolo? 
Dopo aver vinto la fascia ho avuto l’opportunità di partecipare 
ad altri concorsi come “Bellissimo d’Italia” e “Mister Italiano”. 
Non ho vinto secondo la giuria, ma il fatto di partecipare è stata 
comunque per me una grande vittoria. Ho conosciuto tante belle 
persone, mi sono divertito, che è la cosa più importante, e ho 
vissuto emozioni indimenticabili. Attualmente sto lavorando da 
qualche mese a un progetto in collaborazione con vari atelier per 
abiti da sposo. 

Quali sono i tuoi progetti futuri?
Continuo a prendere molto seriamente il mio lavoro che 
amo profondamente. Sono grato per tutto ciò che la vita mi 
offre e spero ovviamente di continuare anche con queste 
magnifiche esperienze nel mondo della moda ed eventualmente 
intraprendere nuove collaborazioni.  
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LA SCORSA ESTATE È STATO ELETTO MISTER MODA SICILIA
AL CONCORSO ENNESE DE “LA SCALA DELLA MODA”


